

est nécessaire au maintien des forces corporelles. Nos populations doivent en grande partie à nos écoles chrétiennes la foi qu'elles ont conservée."

Consultation

Le pénitent a-t-il des obligations à remplir envers le sacrement de Pénitence et le confesseur ?

R. Sans aucun doute, il est tenu à ce qu'on appelle le *secret naturel* sur tout ce qui peut nuire au respect dû au sacrement de Pénitence, au ministère sacré dont le prêtre est revêtu, ou à la personne du confesseur.

Ce *secret naturel*, bien que moins strict que celui du confesseur, est néanmoins encore l'objet d'une obligation fort grave de religion, de charité et de justice.

Aucun prêtre ne voudrait exercer ce ministère, s'il avait à redouter la moindre trahison.

Le pouvoir occulte

"Les affaires de l'Europe et du monde sont menées par de tout autres personnages que ceux qui figurent dans le gouvernement des nations," a dit le Juif Disraëli, alors premier ministre en Angleterre.

Ces personnages sont les chefs de la maçonnerie internationale.

Ceux qui l'ignorent ne comprennent rien à ce qui se passe dans chaque pays.

Le dernier jour imprévu

"Mais pour ce qui regarde le jour et l'heure où toutes ces choses arriveront — le jugement dernier —, qui que ce soit, excepté mon Père, n'en a connaissance, non pas même les anges du ciel."

Il suffit de bien retenir ce verset de l'Évangile de St Mathieu, pour savoir le cas que l'on doit faire de certaines interprétations de prophéties — plus ou moins authentiques.